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第 629 回	 例会プログラム	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 「クラブ協

議会」	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

	

会長挨拶	 第 14 代会長	 野原	 哲夫		
本日は、さいたま市内の第 1Ｇから第 4Ｇのガバナー補佐ほか会長等 30 名が 

埼玉県知事へ表敬訪問してきました。知事は、東京オリンピックの自治体負担金 

のあり方について説明され、その後、グループ毎に写真を撮りました。 

本日の例会にお客様として、 

第 3 グループ  柴田ガバナー補佐及び佐藤幹事様 

大宮中央ＲＣ  坂会長及び入江幹事様 

大宮シティＲＣ  蓮見会長及び川田幹事様 

さいたま大空ＲＣ マヘーシ会長 倉金幹事様 

の皆様が表敬訪問にお越しくださいました。それぞれのクラブには、伝統と実績と特色を持ったクラブで

ございますので、後ほど、ご挨拶を賜りたく思っております。 

14 年目を迎えた「さいたま欅ロータリークラブ」を第 3 グループの仲間として、メーキャップを快く受け

入れて頂く等温かい対応をお願いします。 

なお、柴田ガバナー補佐については、クラブ協議会前に 10 分程基調講演をお願いします。 

ところで、経営破綻した日本航空、誰もが不可能と思ったこの巨大組織の再建を僅か 1 年で成し遂げ

た、京セラ名誉会長稲盛和夫氏の話をします。盛和熟では、「利他の心、世のため人のために尽くすこ

とが人間として大切である。」と教えています。倒産したＪＡＬを救うことは、32,000 人の従業員の職を確

保すること、同時に日本経済にとって大事なことであるので不可能かもしれないが、必死に頑張ってみ

ようと引受けた。再建の主役は、ＪＡＬ職員自分自身であると、当事者意識を持つことの大切を説明した。

その後、社員、幹部の意識が代わり業績も向上していった。だから、会社というのは、全社員の心をどう

やって一つにして経営するかに尽きる。「経営も心であり、心が変われば、会社も変わる。」 

「心を高めて 経営を伸ばす」を一貫のテーマにしてきた。 

そして、経営にとって大切なことは、「人間として正しいことを追求する」ことである。つまり「人間として

正しいことなのか、正しくないことなのか、良いことなのか、悪いことなのか」が生き方や考え方のベース

になっている。まさに、ロータリーの四つのテスト「真実かどうか」の嘘、偽りが無いかを示している言葉

であると思います。 

幹事報告	 第 14 代幹事	 竹内	 儀冶	

１．表敬訪問関係報告 

   ７月１１日（火）当クラブへのご来賓 

    ・第３グループ   柴田ガバナー補佐様、佐藤グループ幹事様 

    ・大宮中央ＲＣ   坂 会長様、入江幹事様 

    ・大宮シティＲＣ  蓮見会長様、川田幹事様、 

    ・さいたま大空ＲＣ 恵川特別代表様、マヘーシ会長様、倉金幹事様 

 

   当クラブからの訪問 

    ７月１日（土）18：30～桜木公民館  さいたま大空ＲＣ 野原会長、竹内幹事 

    ７月４日（火）12：00～清水園    大宮南ＲＣ    野原会長、竹内幹事 

    ７月５日（水）12：00～パレスホテル 大宮ＲＣ     野原会長、竹内幹事 

 

   さいたま市長表敬訪問  

    ７月１０日（月）野原会長、 

 

   県知事表敬訪問 

    ７月１１日（火）野原会長 

 

２．セミナー連絡 

   7/8 （土）公共イメージ部門・会員増強維持部門合同セミナー 

                 ソニックシティ市民ホール  13：30～16：30 

         出席者：地区役員 大塚公共イメージ向上委員 

野原会長、高野副会長、柳川会員 

   7/15（土）ロータリー財団部門セミナー 清水園      13：30～17：30 

         出席予定者：野原会長、竹内幹事、冨澤Ｒ財団委員長 

   7/16（日）米山記念奨学部門セミナー  ラフレさいたま  13：30～17：00 

         出席予定者：野原会長 

                       

３． クラブより 

 ○次回例会について 

   平成２９年７月１８日（火）19：00 点鐘 ラフレ５Ｆ桃の間（田村ＰＤＧ卓話） 

○８月バーベキュー例会について    

平成２９年８月１１日（金・祝） 

○第３グループ例会プログラムを添付    

	

 



月日	 出席	 欠席	

	 7/11	 25	 18	 7	

	

	

表敬訪問	

	 大宮中央ロータリークラブ	 	 大宮シティロータリークラブ	 さいたま大空ロータリークラブ	

	 	坂会長様	 入江幹事様	 	 	 	 	 蓮見会長様	 川田幹事様	 	 マヘージ会長様	 倉金幹事様	 	 	 	 	 	

	

	

第３グループガバナー補佐	 柴田様	 講演	 	 	

	

	

	

	

	

	

	

	

例会プログラム	 「クラブ協議会」	

クラブ管理部門委員長	 	 				本多	 正和「クラブの活性化の為どうあるべきかを会員全員で模索したい」	

会員増強維持部門委員長							井上	 博明「職業奉仕倫理のビデオを放映しロータリーの理解に努める」	

奉仕プロジェクト部門委員長	 	伊藤	 		操「人づくりと組織の団結を重視し退会者ゼロを目標とする」	

国際奉仕部門委員長	 	 	 		大塚	 章仁「文化、慣習などの認識を培い国際理解、親善、平和を推進」	

	

スマイル報告	 	

	 第３グループガバナー補佐	 柴田	 覚様、幹事	 佐藤	 誠	 様	

	 野原会長、竹内幹事新年度スタートおめでとうございます。１年間宜しくお願い申し上げます。	

	 大宮中央ロータリークラブ	 会長	 坂	 仁視様、幹事	 入江	 信仁	 様	 一年間お世話

になります。よろしくお願いいたします。	

	 大宮シティロータリークラブ	 会長	 蓮見	 直彦様、幹事	 川田	 祐弘	 様	 	

	 野原会長、竹内幹事	 本年度よろしくお願い致します。	

	 さいたま大宮ロータリークラブ	 会長	 マヘーシ	 ダサナーヤカ様、幹事	 倉金	 由幸	

様	 	 野原会長、竹内幹事	 一年間よろしくお願い申し上げます。	 		

	 野原	 哲夫会長	 本日は第３グループ柴田ガバナー補佐、佐藤幹事様ほか大宮中央 RC 坂会長、

入江幹事、大宮シティ RC 蓮見会長、川田幹事、さいたま大空 RC マヘーシ会長、倉金幹事よう

こそお越しくださいました。これからもよろしくお願いします。	

	 高野	 則子副会長	 本日も１日よろしくお願いします。	

竹内	 儀冶幹事	 皆様こんばんは。本日は第３Gr 柴田ガバナー補佐様、佐藤 Gr 幹事様、大宮

中央 RC 坂会長様、入江幹事様、大宮シティ RC 蓮見会長様、川田幹事様、さいたま大空 RC マ

ヘーシ会長、倉金幹事様ようこそいらっしゃいました。ありがとうございます。	

井上	 博明会員	 柴田ガバナー補佐様、第３グループ会長幹事様、本日は有難うございます。	

井上	 久雄会員	 柴田ガバナー補佐を始め第３グループの会長幹事の皆様ようこそお越し下

さいました。周年行事を迎える大宮南 RC、大宮シティ RC の皆様おめでとうございます。先輩

クラブを見習い、欅 RC も頑張ります。	

三上	 等会員	 本日は第３グループ柴田ガバナー補佐、佐藤グループ幹事、大宮中央 RC	 坂

様会長、入江幹事、大宮シティ RC 蓮見会長、川田幹事、さいたま大空 RC マヘーシ会長、倉金

幹事様ようこそいらっしゃいました。	

大塚	 章仁会員	 第３グループ柴田様、佐藤幹事様、大宮中央 RC 坂様、入江様、大宮シティ

RC 蓮見様、川田様、さいたま大空マヘーシ様、倉金様暑い中ようこそお越し頂きました。	

本多	 正和会員	 本日は多くのお客様例会出席ありがとうございます。毎日暑い日が続いて

おります。熱中症が多いようです。注意しましょう。	

伊藤	 操会員	 本日は当クラブにガバナー補佐柴田様はじめ多数の訪問をいただき誠にあり

がとうございます。だいぶ夏らしくなってきました。体調を壊さないようにしましょう。生ビ

ールは１杯だけにしましょう。	

住吉	 望会員	 ようこそ第 629 例会へ。♪（大宮中央 RC 入江幹事へ）Hold	me	tight～誰も

知らない秘密の入江幹事！	

小川	 松雄会員		本日もよろしくお願い致します。	

半澤	 慎介会員	 皆様こんばんは。本日も宜しくお願いします。	

町田	 安弘会員	 柴田ガバナー補佐を始め多くの来訪 RC の方々、歓迎いたします。	

長塚	 洋一会員	 皆様暑中お見舞い申し上げます。柴田ガバナー補佐様初め各 RC の皆様よう

こそいらっしゃいました。これから毎日暑い日が続きますが、お身体ご自愛下さい。	

折原	 訓会員	 ご来賓の皆様本日はご多忙の中有難うございます。宜しくお願い致します。	

柳川	 一嘉会員	 本日も宜しくお願い致します。大勢のお客様にお越しいただきありがとう

ございます。	

7/11	 27,000 円（会員）累計 66	,000 円	 	

（ビジタ）累計	 25,000 円	

（2017.7 月～	

	

	

 

え、将来のリーダーを育成する	 	 1.	 ＲＩテーマについて	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 2.	 ロータリーの将来について、	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 3.	 他クラブ例会にメーキャップしましょう	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 4.	 合同例会をしましょう、	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 5.	 第３グループで協力して活動しましょう、	

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 6.	 ＲＩ会長賞にチャレンジしましょう	

 

 

	  


